



Obispado de Getafe
Vicario General

“Jornada mundial de la caridad del Papa”

Domingo 1º de Julio

Junio, 2018

Estimados sacerdotes y fieles laicos:

Ante la proximidad de la solemnidad de San Pedro y San Pablo desde el Consejo Episcopal se ha querido recordar el significado del Óbolo de San Pedro.

En palabras de **Benedicto XVI**: *“El Óbolo de San Pedro es la expresión más típica de la participación de todos los fieles en las iniciativas del Obispo de Roma en beneficio de la Iglesia universal. Es un gesto que no sólo tiene valor práctico, sino también una gran fuerza simbólica, como signo de comunión con el Papa y de solicitud por las necesidades de los hermanos”.*
(Discurso a los Socios del Círculo de San Pedro, 25 de febrero de 2006).

El Óbolo es la forma tradicional de apoyo de los creyentes al ministerio de los sucesores de San Pedro al servicio de la Iglesia universal, la oportunidad de manifestar, en el ejercicio de la caridad, la unión afectiva y efectiva con el Papa. El Óbolo de San Pedro, antigua iniciativa de solidaridad, es la ayuda económica ofrecida por los fieles de todo el mundo directamente al Santo Padre para sostener las obras de caridad de la Santa Sede y las funciones de los organismos que colaboran en el ejercicio de su ministerio pastoral al servicio de la Iglesia universal.

Este gesto tiene un gran valor eclesial, el **Papa Francisco** nos recuerda frecuentemente que: “la caridad está en el **centro de la vida de la Iglesia**, y es verdaderamente su corazón, como decía santa Teresa del Niño Jesús”.

Recuerdo, por tanto, a los párrocos y rectores de Iglesias así como a todos los fieles, que esta colecta, imperada para todo el mundo católico (c. 834 CIC), se hace en la “Jornada mundial de la caridad del Papa”. En nuestra Diócesis la realizaremos **el sábado 30 de Junio y el domingo 1º de Julio**.

Es importante que esta colecta se mantenga o vuelva a hacerse con renovado impulso. La Iglesia diocesana, cada parroquia y lugar donde se celebre la Eucaristía dominical, no puede sentirse dispensada de este ejercicio de caridad con la Sede Apostólica y las múltiples iniciativas de caridad del Papa en todo el mundo.

Se trata siempre de una ayuda animada por el amor de Dios. Pido al Señor que nuestra Iglesia de Getafe sea generosa en este donativo al Santo Padre para las obras misioneras, humanitarias y de promoción social que muchas diócesis pobres, poblaciones, personas y familias esperan de la Sede Apostólica.

Un saludo,



J. Javier Romera Martínez

Vicario General y Moderador de la Curia